

La compagnie d'électricité rétablit dans un court délai une grande partie des services



La Havane, 14 sept. (RHC).- L'UNE, l'Union Électrique, la compagnie nationale d'électricité, a fait savoir qu'une grande partie du territoire national bénéficiait de nouveau du service électrique.

Cela a été fait en moins de 72 heures après que l'ouragan Irma ait balayé pratiquement toute l'île d'Est en Ouest.

Jorge Armando Cepero, directeur de distribution à l'UNE a indiqué ce mercredi après-midi que le système du centre Est venait d'être branché à celui de l'Ouest et que les principales centrales électriques du pays tournait de nouveau normalement à l'exception de la centrale Antonio Guiteras, de Matanzas, sérieusement endommagée par la force des vents et par les vagues soulevées par l'ouragan Irma.

«Cet ouragan a endommagé tout le réseau de distribution primaire d'électricité et chaque province a dû rétablir à son compte les services » a-t-il précisé.

Il y a toujours de tronçons en cours de réparation. Les travaux de la ligne de 220 Kv qui relie l'Antonio Guiteras à Santa Clara doit être rétablie samedi. Une autre grande ligne reliant les provinces de

Cienfuegos et de Matanzas doit être branchée dans les prochaines heures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/141379-la-compagnie-deelectricite-retablit-dans-un-court-delai-une-grande-partie-des-services>



Radio Habana Cuba